

修学旅行に行けるか不安でしたが、たくさんのち の協力があって行くことが出来たので、とても感謝 しています。

人生初のディズニーシーでは、仲の良い友だちと 行けたことが、本当に楽しくて良い思い出になりま したのこの4日間で経験したことを忘れずに、これ からも学業や部法動を頑張っていきたいと思ってい ますの 高島未佳(北房中)

僕は、初めて東京に行きましたの自分の想像をはるかに超えるどいの高さに驚かされたのが、記憶に残っていますの特に東京スカイツリーからの眺めは最高で、都内の景色を一望することができ、楽しい3泊4日の旅でしたの

内田壮哉(湯原中)

この修学旅行で一番印象に残っているのは、東京 ディズニーシーに行ったことです。 たくさんの アトラクションに乗ったりして夢の国を満喫しました。

また、クラスの人とも仲良くなれたので、最高の思い出になりました!!

城間虹々子(蒜山中)

修学旅行での象に残ったことは、4日間での数々の 食事ですの

クラスメイトをはいめ学年や部活動の友達と、とにかく美味いご飯を囲むことが出来て感無量でした。同い釜では飯を食刈てはいませんが、同い空間を共有することで皆との絆が深まりました。さすが東京、夢のような時間でした。

平尾成斗(久世中)







池田校長先生による 生徒との対談集

48 h-9

第2号の生徒から 紹介された

今回の生徒さんは?

長尾

(蒜山中出身)



校長:「将来の夢は何ですか?」

長尾:「学校の先生です。」

校長:「勝山高校の魅力はなんだと思う?」 長尾:「先生と生徒の距離が近いところです。」

校長:「中学生に勝山高校を勧めるメッセージとして

一言!」

長尾:「鼓山祭や球技大会など、たくさんの行事を全力で楽●

しめて、勉強もしっかりできる環境の勝山高校に

進学してきてください!」

校長:「これだけは中学生に伝えておきたいことはなんです[「]

か?」

長尾:「勉強も大切ですが、中学校でしか出来ないことも

全力で楽しんでください。」

校長:「今、取り組んでいることはありますか?」

長尾:「漢字検定の勉強です。合格しなかったらお金が

もったいないので、受かるように一生懸命取り組

んでいます。」

あなたと鉄道:無関係←味気ねえなあ(校長)





坂本:「理学療法士です。」 校長:「勝山高校の魅力はなんだと思う?」

坂本:「生徒が主体となって取り組む行事が多い

ところです。」

校長:「勝山高校に来てよかったことは?」 坂本:「学習習慣を身につけることが出来た

ことです。」

校長:「これだけは中学生に伝えておきたいという

ことはなんですか?」

坂本:「二度と戻ることができない中学生lifeを

楽しんでください。」

校長:「今、取り組んでいることはありますか?」

坂本:「勉強と部活動、どちらも熱心に取り組ん

でいます。」

あなたと鉄道:永遠のライバル



勝高Voice」)

第3号

岡山県立勝山高等学校 (0867) 44-2628 勝山高校公式 YouTubeチャンネル



勝山高校公式 ホームページ



勝山高校公式 インスタグラム

